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Kommende Termine

26. September Ersti-Walk & Chill

Protokoll der FSR-Sitzung vom 22. September 2021

Beginn: 18:16 Uhr

Ende: 19:15 Uhr

Anwesende: Laurits Blank (ab 19:04), Felix Blanke, Lorenzo Conti (bis 19:08), Julia
Dany, Anne-Sophie Fleck (bis 19:08), Constantin Gurdon (bis 19:02),
Patrick Haase (ab 18:22), Carolin Hartung (bis 19:08), Thomas Hä-
ßel, Simon Korswird, Tami Mannhardt (bis 19:08), Julia Rötten, Janna
Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthin (bis 19:08), Yannik Spitzley (ab
18:18), Solveig Tränker (bis 19:08), Jolanda Weygandt (bis 19:08), Li-
lian Witters (18:21-19:08), Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:16-18:22)
CHOR: Die Sitzung findet auf Discord statt.
Weil Corona noch immer das Sagen hat.
THOMAS: Die Anwesenheit überprüfe ich
Damit niemand verleugnet sich.
(Alle Anwesenden stellen sich kurz vor, weil SOLVEIG und JOLANDA erstmalig dabei sind.)

TOP 1: Berichte (18:22-18:34)

Spieleabend CONSTANTIN: Ein Spieleabend in Präsenz geschah.
Es waren etwas mehr als 70 Leute da.
Allen Helfenden sagen wir herzlichen Dank
Vor allem an Simon und Laurits, deretwegen er in Präsenz stattfand
40 Erstis besuchten die Kneipenschicht.

Master FELIX: Für Marena Richter berichte ich:
Die Master-Info wird erstellet schon
Nachher kommt eine erste Version
Wer Anmerkungen hat, möge die schicken.

WuKA LILI: Beim WuKA ließen sich einige Erstis blicken.
40-50 Leute blieben – teils bis zum Ende.
Vielen Dank an alle Helfende.

Klopapier ANNE-SOPHIE: Das Klopapier wurde fertiggestellt.
Durch Anmerkungen wird meine Stimmung erhellt.
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Grillen LORENZO: Das Erstigrillen war eine Großartigkeit
Nur das Anzünden der Grills brauchte viel Zeit.

Erstis SIMON: Das Erstireferat hat seine letzte Sitzung genossen.

TVStud CHOR: Für diesen TOP wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

FK THOMAS: Für Benjamin Nettesheim berichte hier ich.
Der FID ist Nummer 944.
ULB-Öffnungszeiten bleiben gleich.
Die Mensa wird bald an Arbeitsplätzen reich.
Ein Chatsystem wird eingerichtet – uniweit.
Überlegung: Eine Fahrradzone für die Nachhaltigkeit.
Das FSK ist unterbesetzt,
Darum wird manches nicht bearbeitet sofort und jetzt.
Leute, die helfen, sind dort das Ziel.
(Man wird auch bezahlt, aber nicht gerade viel.)
Am Montag tagt eine Sonder-FK (in einem Hörsaal?)
Online-Sitzungen sind bald nämlich illegal.
Richten soll das ’ne neue FKGO
Siehe TOP 5 – betrifft uns ebenso...

TOP 2: Veranstaltungen (18:34-18:34)
CHOR: Dieser TOP ist kurz und schlicht,
Denn Nicht-Ersti- oder -Dritti-Veranstaltungen gibt es grad nicht.

TOP 3: Erstis (18:34-18:52)
SIMON: Im Gespräch war ein Ersti-Cocktailabend
Der ist immer erquickend und labend.
Stattdessen soll es einen für alle geben.
Das Veranstaltungsreferat wird das übernehmen.
Für Erstis und Drittis gibt’s ’ne Schnitzeljagd.
Die Orgas vom letzten Jahr haben schon zugesagt
Mit zwei Drittis die Durchführung zu machen.
Am Sonntag sollten die Erstis wandern zum Drachen-
fels. Ohne Semesterticket ist das aber nicht billig
Stattdessen geht’s durch die Stadt: Walkend & chillig
Treffen um 15 Uhr am alten Zoll
Über die Rheinbrücken, wie toll
In den Rheinauen lässt man den Abend ausklingen.
Mit Getränken, die werde ich (also Simon) bringen.
FS-Präsenz ist gern gesehen.
Aber es wird wohl auch ohne Helfende gehen.
PAUL: Gibt es Picknick? Was zu schnabulieren?
SIMON: Nicht von uns organisiert – Erstis könnten welches mitführen.
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TOP 4: Bachelor (18:40-18:43)
PATRICK: Aus der Fachschaft\{Erstireferat} sind es ganze 10,
Die mit uns auf die Drittifahrt geh’n.
60 Drittis kommen zur Drittifahrt mit,
24 bestätigten auch schon den Trip.
Julia D. und Benjamin Nettesheim kochen das Essen.
Vielen Dank dafür, das darf man nicht vergessen.
Wir brauchen mehr Hütten als angefragt.
Ordnungsamt und Stadtkyll haben dazu ja gesagt.
Den Transporter gibt es vom ADAC.
Wer ohne Mitfahrt packen hilft, ist mehr als okee.

TOP 5: Sonstiges (18:43-19:08)

FS-Pullis CONSTANTIN: Beim WuKA hab ich im FS-Shirt gefroren.
Die Idee für FS-Pullis wurde geboren.
Ein Teil des CHORs: Guter Plan, warme Kleidung ist famos.
FELIX: Die Unterstützung (finanziell) dafür ist nicht unendlich groß.
KoMa-Planung zeigt: Über Designs wird man zanken.
JULIA: Passen Pullis zum Nachhaltigkeitsgedanken?
Wie oft zieht man die Sachen wirklich an?
LILI: Ich bin an guten Möglichkeiten dran.
ANNE-SOPHIE: Gut wären sonst vielleicht Sweatshirtjacken.

Hochschultage CHOR: Wir sollen ’nen Steckbrief zum Mathestudium machen.
Janna und Lili kümmern sich drum.

Bierpong CHOR: VWL-Bierpongturnier-Anmeldung geht jetzt um.
Vier Teams darf unsere Fachschaft stellen.
Aber wirklich nur Fachschaft, keine externen Quellen.
Bei Interesse meldet euch bei Julia R.
Infos gibt es bald vielleicht mehr.

Leihverträge CHOR: Die IAM-Leihverträge laufen bald aus.
Ein paar PCs noch zu haben wäre kein Graus.
JULIA R.: Ich frag nach, ob es länger geht.
Und mach genug Druck, damit das Angebot weiter besteht.

Geld PAUL: Wenn ihr Geld für die Fachschaft ausgebt,
Bekommt ihr es wieder, wenn es im Haushaltsplan steht.
Gebt mir einen Erstattungsantrag mit Belegen.
Dann kriegt ihr Auslagen zurückgegeben.

Facebook FELIX: Fragen auf Facebook beantwortet keiner.
Ein Hinweis darauf wäre wohl feiner.
ANNE-SOPHIE: Ich schreib auf die Seite, dass Mail besser ist.
Und achte drauf, dass man keine Nachricht vergisst.

Töpfe CHOR: Wir brauchen noch Töpfe für die Drittifahrt.
Yannik Börgener zu fragen wäre wohl smart.
Rebecca Siebert ist auch Pfadfinder.
Die haben große Töpfe für ihre Kinder.
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Präsenz CHOR: Die Corona-Hochschulverordnung wird bald enden.
Dann dürfen wir Zeit nicht mehr online verschwenden verbringen (aber das reimt sich nicht).
Präsenzsitzungen wären eine Idee.
Oder wir erlauben Online-Sitzungen in der GO, das wär auch okay.
Bis nächste Woche wird das geklärt.
Damit man hier nicht potentiell illegal fährt.

(THOMAS schiebt die Erstis und Drittis in den Aufenthaltsraum ab, damit wir geheime Dinge be-
sprechen können.)

TOP 6: Drittis (19:08-19:15)
CHOR: Für den folgenden TOP werden die Erstis und Drittis ausgeschlossen.
Aber eigentlich war das zu früh geschossen.
Es gibt nichts Geheimes zu besprechen.
Und wir werden das nach 7 Minuten abbrechen.
So wenig Inhalt gibt keine Protokollunterstützung.

THOMAS: Ich schließe die Sitzung.

Thomas Häßel Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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